

Fuseaux horaires

Fuseau	Province	Nombre d'heures en retard sur le TU*
Heure normale de Terre-Neuve	Terre-Neuve	3,5
Heure de l'Atlantique	Nouvelle-Écosse	4
	Nouveau-Brunswick	
Heure normale de l'Est	Île-du-Prince-Édouard	5
	Québec	
Heure normale du Centre	Ontario	6
	Manitoba	
Heure normale des Rocheuses	Saskatchewan	7
	Alberta	
Heure normale du Pacifique	Colombie-Britannique	8

Le passage à l'heure d'été réduit d'une heure le retard sur l'heure en TU entre le premier dimanche d'avril et le dernier dimanche d'octobre. Toutes les provinces, à l'exception de la Saskatchewan, adoptent l'heure d'été.

départ de l'aérogare. Le prix des services de transport vers les centres urbains sont généralement affichés dans l'aérogare. Les agences de location de voitures sont généralement bien situées dans les aérogares. Le tarif moyen est de 40 dollars par jour, variant selon la taille de la voiture et le nombre de kilomètres offerts à titre gratuit. On exige habituellement un montant additionnel pour l'assurance, et des frais de remise pour retourner la voiture à un autre point de location. Un bon nombre de voitures de location sont aujourd'hui équipées de téléphones cellulaires qui fonctionnent au moyen d'une carte de crédit.

Les tarifs de taxi varient d'une ville à l'autre. En moyenne, les courses de moins de cinq kilomètres coûtent moins de 10 dollars. Les autobus constituent le principal moyen de transport en commun. Les villes de Montréal, de Toronto et d'Edmonton ont le métro.

LES AFFAIRES ET LE PLAISIR

Un voyage d'affaires au Canada peut se révéler à la fois rentable et agréable. Les personnes qui s'y rendent pour la première fois seront frappées par l'étendue du territoire et par les vastes espaces inhabités. Cela veut dire qu'il faut tenir compte des temps de déplacement

quand on planifie un voyage, et réaliser que la géographie du pays a des dimensions culturelles. Les concepts d'espace et de nature sauvage sont des éléments importants de l'identité canadienne. S'ils vivent le plus souvent dans des régions urbaines, les Canadiens et les Canadiennes apprécient d'avoir accès à des aires naturelles préservées.

Les villes canadiennes ne posent pas de problèmes de sécurité, surtout quand on les compare à leurs voisines américaines du sud. Elles offrent quantité d'équipements de loisir et d'installations culturelles. Il y a un grand nombre de théâtres, de salles de concert et de cinémas. Les centres de conditionnement et les installations sportives sont facilement accessibles, et on en trouve souvent dans les hôtels. Quant aux clubs de golf et aux centres de ski, il y en a le plus souvent à proximité des grandes villes.

Les visiteurs apprécient aussi les dimensions cosmopolites et multiculturelles des villes canadiennes. Le Canada est un pays d'immigration, et les vagues qui se sont succédé provenaient de diverses régions du monde. Au cours des dernières décennies, on a vu de plus en plus d'immigrants arriver d'Asie, d'Afrique, d'Amérique latine et des Antilles. Il n'est pas rare de trouver dans les villes des quartiers dans lesquels la langue parlée et l'affichage sur la vitrine des magasins ne sont faits dans aucune des deux langues officielles. On trouve dans les restaurants et les épiceries des cuisines ethniques. Cela dit, on trouve dans ces quartiers également des résidents d'origine britannique, française et européenne en général. Les Canadiens sont fiers de leur diversité culturelle et de l'harmonie raciale et ethnique qu'elle permet.

La dimension multiculturelle des villes canadiennes se constate dans la diversité de leurs restaurants. Beaucoup d'immigrants ont ouvert des restaurants offrant la cuisine traditionnelle de leurs pays d'origine. Les cuisines européennes et asiatiques, y compris celles de l'Italie, de la France, de la Grèce, de l'Europe centrale, de la Turquie, de la Chine, de l'Inde et du Pakistan, du Japon, de la Thaïlande et du Vietnam, jouissent d'une grande popularité. On compte aussi de nombreux restaurants qui servent des plats mexicains et libanais.